



Josué Becerra en Milenio Televisión, entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano



“Lo que ayer pasó en el Congreso de Nuevo León es gravísimo, ya habían nombrado a una persona impedida legalmente ante el Poder Judicial, como supuesto gobernador interino, el PRI y el PAN, en una sesión completamente ilegal e inconstitucional. La Suprema Corte y el Tribunal Electoral les dijeron que no podían designar así y ahora nombran a otra persona que está impedida por Ley, al Fiscal de Nuevo León, al fiscal que no pudo en dos años dar una sola respuesta sobre el caso Debanhi, sobre los casos de feminicidios, desapariciones y, además, lo hacen violando el recinto legislativo, violando la integridad de los legisladores, con uniformados con armas largas, con ministeriales encapuchados. Samuel García es el único precandidato que puede estar en las calles pegando calcomanías y que la gente le aplaude, lo abraza, lo recibe, mientras que las otras precandidatas están en un guion aburrido, representan a la vieja política”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1476?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1476&authkey=!AB7nleQPsOcp1II&ithint=video&e=U7jXXy>